

Antrag Nr. 11-O-02-0004
DIE GRÜNEN

Betreff:

Einrichtung eines Zebrastreifens im Bereich Bismarckring/Seerobenstraße/Weißenburgstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass an der Gabelung ein Zebrastreifen eingerichtet wird, um den Fußgängern ein Überqueren der Fahrbahn zu ermöglichen.

Begründung:

Auf den Bismarckring fahren die Autos i.d.R. in diesem Bereich mit völlig überhöhter Geschwindigkeit und machen ein Queren der Fahrbahn für Fußgänger zu einer lebensbedrohlichen Angelegenheit.

Wiesbaden, 01.02.2011